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お読みください！

私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。
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大阪大学生協

入部前説明会
取り組み概要

日時：2022年5月15日(日)
場所：豊中福利会館3階食堂
参加者数：新入生男8名、女11名、計19名

POINT.1

最初の時間では、説明会を始めるにあたって、最初に共通点を探す
アイスブレイクが行われていました。各班に学生委員会メンバーが入
り、新入生同士の活発な交流が生まれる工夫がなされていました。
大学生協学生委員会の説明会となるとどうしても内容が難しくなり

がちですが、できるだけ楽しんで活動するための雰囲気づくりを忘れ
ないことは、大切にしていきたいですね！

新入生の不安を解消する

POINT.2

次の時間では、学生委員会の体制についての話や、生協と組合
員の関係についての説明がなされていました。学生委員会は大学生
協の一組織であり、大学生協について知っておくことは不可欠です。
また、あくまで組合員を主人公にして、活動を行っているところも
ポイントですね！
また、後半では大学生協の使命から、学生委員会の活動指針の

重要性まで、わかりやすく新入生に伝えられていました。

組合員と学生委員会の関係

背景や概要：確定入部前の新入生に対し
て、学生委員会の体制やルール、学生委
員会の方針、大学生協の使命と役割に関
して説明を行う。また、アイスブレイク
を通して新入生同士の交流をはかる。

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！

ブロック学生事務局 [ 中村 憲太郎 ] 
Nakamura.Kentarou@univ.coop

POINT.3

最後の時間では、より実践的な企画作成の方法についての説明がな
されていました。企画書や報告書などを作成する意義などのポイント
がしっかりと捉えられていたと思います。
さらに、そこから新入生が企画作成を体験する時間が用意されてい

ました。組合員の現状から、活動を考え、それによって組合員の生活
がどう改善するのかまで一貫して考えられていました。少し難しい内
容でしたが、参加した新入生は、自分の意見をしっかりと発表出来て
いました。終始和やかな雰囲気で、新入生に対して学生委員会や大学
生協についての魅力が伝えられたのではないかと思います！

想いを活動へ
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